

生徒作文から Part 2



☆夏休みの思い出

夏休みの思い出は、お兄ちゃんのお誕生日をやったことです。初めに、家族と焼き肉を食べに行きました。たくさん食べました。食べ終わってから、宇都宮のH & MやZARAに行き、お兄ちゃんの服を買いました。すごくカッコいい服を選びました。最後に公園に行きました。かき氷にシロップをたくさん入れて食べました。すごく冷たくておいしかったです。私は自分で頑張って描いた絵をお兄ちゃんにプレゼントしました。お兄ちゃんはすごく喜んでくれたから私もすごくうれしくなりました。お兄ちゃんのお誕生日はとても楽しかったです。

オストス 愛吏

僕は家族と日光東照宮に行きました。朝8時頃に出ました。徳川家康のお墓までの階段がめっちゃくちゃ多すぎて疲れました。降りるときも階段が疲れました。その後日光の町を探索しました。昼は、ゆばそばを食べました。食べる場所までも、めっちゃくちゃ遠かったです。でもおいしかったです。家には夕方着きました。楽しかったです。また行きたいです。

北島 遼太郎

私は、ほぼ毎日妹の友だちと公園で遊んでいました。親が休みのときには、スパリゾートに行きました。そこは泊まれて、温泉とプールがあります。プールにはウォーターライダーがあって、楽しかったです。それから、おじいちゃんとおばあちゃんと妹と一緒にあゆを食べに行きました。最初しょっぱかったけどおいしかったです。帰ろうとしたときに、芸人の「ベリー大坪」という人がいて、おじいちゃんが話しかけたら話を返しました。おじいちゃんは、ツッコミが速いなと言ってました。帰りにツインリンク茂木に寄って少しだけ遊びました。初めて行ったので、すごく広くてびっくりしました。

阿見 莉渚

7月21日夏休みが始まった。7月22日家にいてYouTube見てたらいつの間にか一日が終わってた。7月23日家にいてゲームしてた。7月24日家にいてゲームしてた。7月25日家にいてゲームしてた。7月26日家にいてゲームしてた。・・・8月30日家にいてゲームしてた。8月31日家にいてゲームしてた。

鈴木 司咲

私は、夏休み、こどもサークル真岡で過ごしました。室内で過ごしましたが、4つ思い出があります。1つ目は、キックベースボールです。相手チームは0点、私のチームは2点。準々決勝まで進出することができました。2つ目は、ドッチボールです。うまくよけました。全勝で優勝でした。3つ目は新聞じゃんけんです。4位でした。4つ目はビンゴゲームです。3位で銅メダルをゲットしました。景品は弓矢セットでした。今度ビンゴ大会をやるときには、絶対1位を取りたいです。射的もやりました。3位だったのでうれしかったです。家では、猫と一緒に遊びました。名前は茶々丸です。オスの野良猫です。4月に飼いました。

夏休みの俳句 夏休み 思い出ができて よかったよ

関口 絵舞

☆2学期の目標



2学期の目標は、理科と社会のどちらかをできるようにすることです。理科は、植物や過去の実験内容・結果の一部を忘れていました。1学期の復習をして、勉強が分かるようになればいいと思っています。社会は、地理ではどこにどの国があるとか、物の輸入量や輸出量、生産量が分かるようにしたいです。歴史では何時代に何が起きたとか、その時代の政治は誰が行っていたのかなどが分かるようにしたいです。それと、運動不足を解消したいです。けど、小学4年から5年ぐらいにスイミングスクールをやめて以来、僕にできそうで、続けられそうなスポーツがないです。だから体育の授業でバスケットボールができるようにしたいです。

矢板橋 琉生